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E' complesso il mondo visto dal basso, tanto quanto che a vederlo dall'alto.
Trovarsi all'altezza giusta, in equilibrio, per riuscire a galleggiare 
nel limbo della Pace e dell'Amore interiore non è semplice.

  

Chi ci riesce ha certamente percorso una lunga strada, tortuosa, difficile.

  

Le esperienze vivono nella nostra memoria, nell'anima e nel cuore, 
e come piante sempreverdi, rifioriscono per ricordarci che la Vita è fatta di tempi.

  

C'è un tempo per ogni cosa, 
e a volte passa così in fretta che non riusciamo a coglierne l'essenza, il significato, il profumo.

  

"Lo stesso fiore che sboccia oggi, domani appassirà".

  

Carpe diem !   

  

http://www.youtube.com/watch?v=9WPZF4wkrq0
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